

# 令和5年度学習成果発表会が開催されました。

当日は、岐阜県教育委員会高校教育課の澤田係長をはじめ、学校外から32名の来賓をお招きして、3年間本校で学んだ学習の集大成を各学科およびコースの代表生徒が発表しました。

テーマ深掘り  
学習成果発表  
飛騨高山高3年生

飛騨高山高校3年生による学習成果発表会が26日、高山市昭和町の市民文化会館であり、全校生徒約800人が参加した。

同校は普通科のほか、動物科学科、食品科学科などの八つの学科があり、それぞれでグループをつくって一つのテーマを深掘りしてきた。

ビジネス情報科のあるグループのテーマは、観光客を増やす市の観光ホームページ(HP)作り。発表では人流データを示しながら「歴史や文化的価値のあるスポットに人が集まりにくい」と説明した。

歴史に興味を持ってもらうため、飛騨を治めた戦国武将、金森長近の生涯をアニメ動画にしてHPに掲載

研究を通して分かったことを発表する生徒。高山市昭和町で



する案を紹介。試作したページを見せながら「文字だけでなく動きもつけ、見る人が飽きないように」と工夫点をアピールした。  
(松沢侑香)